

一般質問…ここが論点

12月定例会

12月定例会中、1日、2日、3日の3日間で、市政全般について18人の議員が一般質問を行いました。その中から主なものを要約して掲載します。詳しい内容をお知りになりたい方は、12月定例会会議録を市立図書館などでご覧いただくか、市議会ホームページの会議録検索システムをご利用ください。発行・掲載はいずれも3月上旬の予定です。

大向正義（未来の会）

三谷、大塚デイサービスセンターを民営化に

問 三谷、大塚デイサービスセンターを、指定管理者制度により民営化すれば、センターの貸付使用料が市に納入され、かつ元気な高齢者の活動拠点がつくれることになるのでは。

答 平成十八年度からの介護保険制度見直しの状況を見ながら、指定管理者制度の導入に向けて検討していく。



三谷デイサービスセンター

問 両センターを利用する際に、一回食料費等として五百二十円を支払っているが、利益が出ているので、無料にできないか。

答 現在、両センターは、不二福祉事業会に委託しているが、過大な利益を得ていると思わないが、食料の関係は受託者に伝える。

小林武男（新政クラブ）

問 平成十七年度予算編成について

答 市税収入の見通しと歳出予算の優先順位は、市税収入は、対前年度比約三千万円減の百二十五億五千万円の見込み。歳出予算の優先順位は、防災対策として、体育館・校舎・園舎などの大規模改修、耐震補強工事及び防災格納庫を設置し、防災対策用品等の充実を図る。

問 基盤整備では、引き続き鉄道高架事業と駅前広場の整備に着手したい。

答 幹線道路では、国道247号中央バイパス、国道23号の推進に努める。また、

これに接続するアクセス道路及び地域の主要幹線道路とし豊岡大塚線、形原西浦線などの早期整備が必要と考える。



藤田勝司（市政クラブ）

問 愛知万博、中部国際空港への取り組みについて

答 愛知万博の開催、中部国際空港の開港が近づいているが、市として観光客誘致の取り組みは。また、万博への参加とその費用負担はどうなっているのか。

問 二次交通の整備が必要と考え、新空港には毎日二往復、万博には毎日一往復の路線バスが運行する。

答 万博への参加として、三谷まつりの山車は、四月の愛知県ウィークに参加し、

八月の市町村デーにはちらほら太鼓などの市の民族芸能と観光・産業のPRや特産品の即売を企画している。万博参加への費用負担は、県と市の負担とし、参加出演団体等は、交通費と昼食は公費負担とし、それ以外は参加者の負担とする。

大竹利信（公明党）

市民窓口モニター制度の導入を

問 市役所や公共施設の利用者の満足度を向上させるため、意見や提案を定期的にチェックする市民モニター制度を導入してはどうか。

答 市民の方からの意見、提案に取り組むことの重要性は十分認識している。一度研究していききたい。

レンタサイクル事業を導入しては

問 放置自転車を利用して市民や観光客のためにレンタサイクル事業を導入してはどうか。